



La Plataforma de las Palomas pide el apoyo de las administraciones

Los vecinos solicitan que se garanticen los suministros, el mantenimiento y al menos un bibliotecario

B. RICO GRANADA | ACTUALIZADO 16.01.2013 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

Los vecinos del Zaidín integrantes de la Plataforma por la Reapertura de la Biblioteca de las Palomas han decidido aclarar algunas cuestiones sobre su postura ante el cambio de titularidad del inmueble. Por este motivo han elaborado un comunicado, que hicieron público ayer en una rueda de prensa.



En primero lugar, los vecinos entienden que la decisión del Ayuntamiento de revertir el espacio a la administración autonómica "abre la solución del conflicto" porque el anterior delegado de Cultura había reconocido públicamente que en este edificio tenía que existir una biblioteca y se comprometió "a proporcionar ayuda logística".

Los vecinos de la Plataforma leyeron ayer un comunicado.



María José Sánchez podría hacerse cargo del Milenio.

El segundo punto del escrito es su "propuesta de diálogo sincero entre las distintas administraciones públicas implicadas", lo que según los vecinos, incluye también a la Universidad de Granada, "que ya mostró su interés en mostrar su colaboración". Pero, las portavoces de la plataforma puntualizaron que "este colectivo nunca ha hablado de autogestión sino de gestión compartida". A las preguntas de los periodistas, las tres portavoces explicaron que en la Biblioteca, que cuenta ahora mismo con 7.000 volúmenes, colaboran en la actualidad 40 voluntarios de forma fija pero, según puede leerse en el comunicado, "este servicio público debe seguir siendo de responsabilidad pública".

El tercer punto es el ofrecimiento de la Plataforma -que hasta la fecha no ha recibido ningún tipo de notificación de la Junta de Andalucía- a ayudar en la organización de la biblioteca pero es necesario que "las administraciones lleguen a acuerdos que garanticen el funcionamiento de la biblioteca, con los suministros y el mantenimiento que requiere y con al menos una persona bibliotecaria remunerada".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Vivienda encaja

Compra ya tu casa y gástate estos descuentos en lo que tú quieras.

Sólo hasta el 31 de enero

Infórmate AQUÍ

milenio reino de granada

CAJA RURAL DE GRANADA

Estamos por ti

zalando Envío Gratis

¡Ver más!

¡Ver más!

¡Ver más!

28,95 €

¡Ver más!

¡Ver más!

¡Ver más!

arenas

Pollos de Buena Familia

2011-2012

BALANCE DEL AÑO

en Granada